

Baden-Württemberg

Portal für Kooperation

[22.07.2008] Mit einem neuen Serviceportal soll in Baden-Württemberg die interkommunale Zusammenarbeit gefördert werden. Der Start des Online-Angebots ist für Anfang kommenden Jahres vorgesehen.

Um besonders kleinere Gemeinden zu einer verstärkten Zusammenarbeit zu bewegen, plant das Land Baden-Württemberg den Aufbau eines neuen Internet-Portals. Einem Bericht der Stuttgarter Nachrichten zufolge soll das Online-Angebot Kommunen darüber informieren, wie durch Kooperationen Kosten gespart werden können, etwa bei Verwaltungsaufgaben oder dem Betrieb von Kindergärten. Die Website wird unter anderem rechtliche Hinweise, Ansprechpartner und Beispiele für gelungene interkommunale Zusammenarbeit enthalten. Das Portal soll gemeinsam mit dem baden-württembergischen Gemeindetag betrieben und Anfang 2009 freigeschaltet werden. Die Kosten für die Installierung werden in dem Bericht auf 20.000 bis 25.000 Euro beziffert.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Baden-Württemberg, Portale, Bürgerservice